

**PERPUSTAKAAN UMUM SWASTA
DI YOGYAKARTA**

**Penciptaan Ruang Dalam Yang Informatif, Edukatif Dan Rekreatif
Melalui Pendekatan Perilaku Pengguna Dan Penciptaan Fasad Yang
Rekreatif**

**YOGYAKARTA PUBLIC LIBRARY
Designing Informative, Educative and Recreative Interior
with User's Behavior Approach and Designing Recreative Exterior**

Disusun oleh:
Januar Sidharta
98 512 145

Dosen Pembimbing:
Ir. Hj. Rini Darmawati, MT

ABSTRAK

Perpustakaan merupakan salah satu pranata sosial yang telah ada sejak jaman purba. Dalam perjalanannya yang panjang, perpustakaan mengalami berbagai perubahan sosial budaya. Perpustakaan merupakan salah satu diantara sarana dan sumber belajar yang efektif untuk menambah pengetahuan melalui beraneka ragam bacaan. Berbeda dengan pengetahuan dan keterampilan yang dipelajari secara klasikal disekolah. Sehingga, perpustakaan adalah salah satu alat yang vital dalam setiap program pendidikan, pengajaran dan penelitian (reseach), guna menyediakan sumber informasi yang lengkap bagi setiap kalangan masyarakat, begitu pula dengan kalangan pendidikan dan ilmu pengetahuan Sehingga kemudian dapat disimpulkan bahwa keberadaan perpustakaan bukanlah hanya sarana untuk mengkoleksi buku semata (dokumentatif), tapi fungsi dan perannya adalah sebagai sarana yang informatif, edukatif dan rekreatif.

Dan kemudian, tantangannya adalah bagaimana merancang perpustakaan umum swasta yang dapat memadukan nilai informatif, edukatif dan rekreatif dengan mempertimbangkan perilaku pengunjung sehingga dapat menarik pengunjung. Pengejawantahan nilai nilai tersebut akan di uraikan dalam desain ruang dalam dan fasad bangunan. Tentunya dengan maksud untuk dapat meningkatkan minat pengunjung datang ke perpustakaan dan meningkatkan minat baca mereka. Pengelolaan perpustakaan ini nantinya akan dijalankan oleh pihak-pihak swasta yang memiliki visi dan misi untuk meningkatkan kualitas masyarakat Indonesia khususnya masyarakat Yogyakarta melalui program-program peningkatan minat baca.

Dalam perwujudan bangunan sendiri, adalah pengejawantahan dari nilai-nilai informatif, edukatif dan rekreatif kedalam ruang dalam dan penampilan luar bangunan.